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Ａ　既存の体育館に後付けする事例を視察し、効果
を確認してきた。今後の技術革新手法も含めて
令和7年度中に方向性を示したい。

明　和 教育費　黒田小学校屋内運動場改築事業　5600万円

Ｑ　猛暑が常態化する中で、こどもたちの運動
する場所の確保、防災上の観点から空調設
備が必要だという意見が学校評議員会から
も挙がっている。導入の検討をしているか？

Ａ　エアコンを設置する方向で進んでいる。交付税
措置がされる見込みなので、市債を起こして進
めていく考え。

Ａ　・生ワクチン　1回 3300円
　　・不活性ワクチン  2回接種  1 回 7700 円

Ａ　帯状疱疹に関わらず、全てのワクチンに対して、
　　電話相談を行っている。

Ａ　医療機関によって、2 種類の帯状疱疹ワクチンが
　　あるとは限らない。ワクチン接種は医療機関の判
　　断によるので、事前に問い合わせをしてもらいたい。

公明会 衛生費　予防接種事業　6億2429万円
　　　　帯状疱疹予防接種

Ｑ　公費の助成 (自己負担費 )は？

Ｑ　電話相談はしているか？

Ｑ　ワクチンは選べるのか？

一般会計

特別会計・公営企業会計予算

富士宮市議会の各会派が選ぶ！令和7年度予算の注目事業

584億7000万円
　人口減少・少子化対策、子育て支援策の充実、自治体の DX 推進などの政策を推進し、中長期
的な視点に立ち、財政の健全性に配慮しながら、財政調整基金などを有効に活用した予算になっ
ています。

特別会計区分　　   　　 令和 7 年度　　　 前年度比較

北山財産区特別会計予算

国民健康保険事業特別会計予算

上井出区財産区特別会計予算

猪之頭区財産区特別会計予算

根原区財産区特別会計予算

介護保険事業特別会計予算

後期高齢者医療事業特別会計予算

合　計

2900万円

129億 3600万円

3000万円

3800万円

1000万円

121億 2000万円

38億 1100万円

289億 7400万円

700万円

▲1億 6700万円

300万円

300万円

▲200万円

6000万円

2億 7400万円

1億 7800万円

  水道事業会計予算

収益的収支

資本的収支

下水道事業会計予算

収益的収支

資本的収支

病院事業会計予算

収益的収支

資本的収支

前年度比     
925万円
316万円

▲2849万円
188万円

前年度比    
▲4065万円
614万円

▲4429万円
▲4633万円

前年度比    
1億 7306万円
2億 943万円
1477万円
232万円

 令和7年度    
20億 1803万円
19億 5694万円
2億 9765万円
14億 5995万円

令和7年度   
21億 4450万円
20億 2728万円
5億 7210万円
12億 9285万円

令和7年度   
110億 5018万円
119億 2595万円
3億 9908万円
6億 4234万円

収入
支出 
収入
支出 

収入
支出 
収入
支出 

収入
支出 
収入
支出 

対前年度比
＋57億 7000万円

可  決

可  決

Ａ　通学路を利用するようにし、交通指導員の配置、
　　児童クラブ、保護者も含めて安全確保に努めて
　　いく。

富岳会 民生費　地域交流拠点施設整備事業　9億 5457万円
　　　　放課後児童健全育成事業　４億4612万円

Ｑ　小学校から富士根交流センターに併
設される放課後児童クラブへの往来
について安全確保はできているか？

無会派 衛生費　「結婚・出産・子育ての希望実現プロジェクト」
　　　　不妊・不育症治療費助成金事業2602万円

Ｑ　妊娠・出産の悩みを抱える夫婦のた
めに、より強力な助成が必要では？

　　①人数制限の撤廃を！（現在は2人まで）
　　②80万円→100万円へ助成金拡充を！
　　③1/2→2/3へ補助率拡充を！

Ａ　①3人目が欲しいけど、なかなか3人目を授かれ
ない。不妊症が原因ならば、支援できるように
検討していく。多くのこどもを出産して頂けれ
ば富士宮市のためになるのだから。

　    ②③助成金・補助率を拡充した場合の費用対効
果をしっかりと見極めることが必要である。将
来的な財政面への負担を踏まえ、事業内容を十
分に精査した上で判断したい。

至　誠 商工費　県猪之頭公園運営協議会負担金　100万円

Ｑ　5年くらい前にキャンプ場としての基
本構想図を目にしている。その後毎
年運営協議会への負担金を支出して
いるが協議はどのようになっている
のか。

Ａ　以前は運営協議会で地元の要望もありキャンプ
場としての計画を行い環境省の認可も得ている
状況であるが、すぐ近くに芝川源流部としての
水源があり、水質を守るという意味から難しい
と判断している。今後公園としての整備の方向
で鱒の家の建物の撤去も含め、県や地元と運営
協議会で協議をして対応していきたい。

超党派虹の会 農林水産業費　スマート農業推進事業費補助金　160万円

Ｑ　市単独の新規事業はよろしいがその
内容は？

Ａ　アンケートの結果、60 万円程度の機器を購入し
たいとの声が多かったので、機器の購入費の上
限 30 万円で補助率 2 分の 1 の補助と、ドロー
ンでの薬品散布の委託料に対して補助率 2 分の
1、10 アールあたり 1000 円を乗じて得た数又
は 1 申請あたり 4 万円のいずれか低い額を限度
とする。（スマート農業機器購入事業 4 件、
120 万円　スマート農業活用支援事業 10 件、
40万円）

Ｑ　黒田小以外の小中学校の方向性はい
かがか？

令和７年度予算


